

Kodam IM Bangun Sumur Bor dan Pasang Tendon Air untuk Warga Buket Meutuah

Category: Aceh, News

written by Maulya | 08/03/2025



ORINEWS.id – Dalam suasana penuh semangat, prajurit [TNI](#) dari Satuan Tugas (Satgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-123 Kodam Iskandar Muda bahu-membahu mengangkat dan memasang tendon air di Desa Buket Meutuah, Kecamatan Langsa Timur, Kota Langsa, Jumat (7/3/2025). Meskipun tengah menjalankan ibadah puasa di bulan suci Ramadhan, mereka tetap bekerja dengan penuh dedikasi demi memastikan masyarakat memiliki akses air bersih yang lebih baik.

Pemasangan tendon air ini merupakan bagian dari Program Manunggal Air Bersih, salah satu program unggulan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), yang bertujuan membantu masyarakat di

daerah yang masih kesulitan mendapatkan air bersih.

Kehadiran TMMD Ke-123 Kodim 0104/Aceh Timur, Korem 011/Lilawangsa, Kodam Iskandar Muda di desa ini menjadi angin segar bagi warga yang selama ini menghadapi keterbatasan sumber air, terutama saat musim kemarau.

Di tengah proses pemasangan, Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) TMMD Ke-123, Letkol Inf Tri Purwanto, yang juga menjabat sebagai Dandim 0104/Aceh Timur, turut turun langsung ke lapangan. Dengan penuh semangat, ia bersama prajuritnya mengangkat tendon air ke atas menara penampungan. Bahkan, tanpa ragu, ia memanjat sendiri untuk memastikan pemasangan pipa berjalan dengan baik dan aman.

Warga yang menyaksikan proses pemasangan ini tak mampu menyembunyikan kebahagiaan mereka. Selama bertahun-tahun, mereka menghadapi kesulitan dalam mendapatkan air bersih, terutama saat musim kemarau tiba. Kini, dengan adanya bantuan dari Satgas TMMD Ke-123, impian mereka untuk memiliki akses air bersih yang layak akhirnya terwujud.

“Alhamdulillah, akhirnya kami bisa mendapatkan air bersih dengan lebih mudah. Terima kasih kepada Kodam Iskandar Muda yang sudah peduli dengan kondisi kami,” ujar seorang warga setempat penuh syukur.

Pemasangan tendon ini bertujuan untuk menampung air yang sebelumnya telah diperoleh dari sumur bor yang dibangun oleh Satgas TMMD Ke-123 Kodim 0104/Aceh Timur di desa tersebut. Dengan adanya tendon ini, distribusi air ke rumah-rumah warga menjadi lebih efektif dan merata.

Sehingga, diharapkan keberadaan sarana air bersih ini dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi masyarakat Desa Buket Meutuah. Selain untuk kebutuhan sehari-hari, ketersediaan air bersih ini juga dapat meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan warga, terutama dalam mendukung kebersihan dan sanitasi lingkungan.

Pelaksanaan TMMD Ke-123 yang bertepatan dengan bulan suci Ramadhan 1446 H ini tidak menyurutkan semangat pengabdian para prajurit TNI. Mereka tetap bekerja dengan penuh dedikasi meskipun harus menahan lapar dan dahaga.

Hal ini sejalan dengan komitmen Kodam Iskandar Muda yang senantiasa peduli terhadap berbagai persoalan dan kesulitan yang dihadapi masyarakat. Sebagai bagian dari tugas pokoknya, Kodam IM terus melaksanakan pembinaan teritorial, terutama melalui komunikasi sosial yang erat dengan warga.

Komitmen ini juga mencerminkan implementasi salah satu butir dari Delapan Wajib TNI, yaitu memelopori usaha-usaha untuk mengatasi kesulitan rakyat di sekelilingnya. Seperti yang selalu ditekankan oleh Pangdam Iskandar Muda, seorang prajurit harus militan di masa perang dan bermanfaat di masa damai.

“Sebaik-baik manusia adalah yang bisa bermanfaat bagi orang banyak” menjadi prinsip yang dipegang teguh oleh seluruh prajurit Kodam Iskandar Muda dalam menjalankan tugas mereka.

Dengan semangat kebersamaan dan pengabdian, Kodam Iskandar Muda terus hadir di tengah masyarakat, membuktikan bahwa mereka bukan hanya pelindung di medan perang, tetapi juga mitra dalam membangun kesejahteraan rakyat.